PlantaDoce.

Entorno

El 75% de las empresas del sector sanitario tiene previsto contratar en 2021

Hays considera, no obstante, que las compañías de tecnología sanitaria con equipamiento de cirugía se han visto afectadas por el cierre de quirófanos durante el confinamiento.

PlantaDoce 7 abr 2021 - 13:42



El sector sanitario ha cobrado mayor importancia que nunca y ha mostrado su faceta más innovadora, colaborativa y dinámica. A pesar de la crisis económica actual, el sector farmacéutico y sanitario se encuentran en un buen momento y los expertos auguran una tendencia en general positiva durante 2021. De hecho, el 75% de las empresas tanto del sector salud como del sector farmacéutico tienen previsto contratar este año, incluso un 14% por encima de la media española, según la Guía

PlantaDoce.

Hays 2021.

Sergio Hinchado, business manager del área de life sciences de Hays España, destaca el papel clave que han jugado los laboratorios farmacéuticos al haber sido capaces de encontrar una vacuna en menos de un año, "algo que no esperábamos" y que ha ayudado a reposicionar el sector y darle más protagonismo en la sociedad. Sin embargo, el experto también es muy consciente de que ahora sólo se habla de la vacuna y "aunque las perspectivas son positivas, hay que ser realistas y la gestión del Covid-19 sólo concierne a una pequeña parte de un sector en el que existen ganadores y perdedores".

Como puede extraerse de la guía salarial 2021 realizada por Hays, el sector farmacéutico y sanitario vive un momento de luces y sombras. El alto nivel de demanda de diagnósticos, terapias y vacunas presenta una enorme oportunidad para todas las empresas de diagnóstico y fungible mientras que las compañías de tecnología sanitaria con equipamiento de cirugía se han visto afectadas por el cierre de quirófanos durante el confinamiento.

"Dentro de un mismo laboratorio, hay unidades que han funcionado muy bien, mientras que otras que han salido perjudicadas, como por ejemplo los laboratorios de enfermedades huérfanas que son dependientes de la pronta aprobación y asignación de precio por parte de la administración para sus tratamientos" manifiesta Hinchado.

"Los perfiles de visitadores médicos irán en declive en los próximos años", explica Sergio Hinchado

El coronavirus ha acelerado la transformación digital de todos los sectores de la economía, incluido el sanitario. Muchas empresas farmacéuticas y sanitarias han aprovechado la pandemia para digitalizarse e integrar la tecnología dentro de su modelo de negocio haciendo un mejor uso de los datos de que disponen. En este sentido, el experto de Hays afirma que "los perfiles de visitadores médicos irán en declive en los próximos años mientras que aumentará la demanda de posiciones digitales, desde perfiles más técnicos hasta analistas de datos, de implementación o márketing digital".

Por otro lado, desde Hays consideran que es un buen momento para todas aquellas empresas involucradas de algún modo en la fabricación y distribución de la vacuna

PlantaDoce.

del Covid-19. "En España hay cuatro laboratorios que están involucrados en la fabricación de vacunas, y están realizando una contratación masiva de todo tipo de perfiles, desde menos cualificados como técnicos de producción y operarios hasta responsables de producción, calidad o ingeniería", manifiesta Hinchado. Por otro lado, también destaca el gran crecimiento de los fabricantes de jeringuillas, que tendrán que producir entre setenta y ochenta millones de unidades sólo para suplir la demanda de las vacunas.

https://www.plantadoce.com/entorno/el-75-de-las-empresas-del-sector-sanitario-tiene-previsto-contratar-en-2021

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.